

豊川駅前

本町だより



秋号

理事長：田中糸人 組合員：渡邊会員、森川会員、山本眞会員

事務所：愛知県豊川市西本町47番地

TEL 0533-95-7711

E-mail sn@smile-tf.com URL <http://honmachi.site>

2017.9.1 発行

2017年9月 第9回 本町だより

☆☆☆☆☆☆ 理事長報告・挨拶 ☆☆☆☆☆☆



田中糸人理事長 豊川の市民祭りである手筒祭りも無事に終わり、過ごしやすい秋がやってきました。この夏を振り返れば、各地で甚大な被害をもたらしたゲリラ豪雨や台風、土砂災害が起こりましたが、幸いなことに豊川市ではそういった被害は発生しませんでした。本町商店街としては、人命はもちろん、客足にも影響を及ぼす被害が無かつたことに一安心しています。

さて、今秋には「第3回本町ナイト」を9月17日の日曜日に開催する予定です。今回は、更なる工夫として豊川駅前通りを封鎖して軽トラ市を呼び込み日中の来訪者を増やし、同時に豊川いなりの手しごと市、門前町のいなり楽市と合同開催することで「ほいとも祭」という新しい試みを行います。この「ほいとも祭」は、本町の「ほ」、豊川稲荷の「い」、豊川商店街の「と」、門前町の「も」を繋げて、駅前が一つとなるよう期待を込めて「ほいとも祭」と呼ぶようにしました。互いの相乗効果で集客をしながら、夜の本町ナイトへと流れて行く計画です。まずは第1回を開催しますが、2回3回へと続けられるように楽しめるイベントにしたいと思います。餅投げ大会や各商店街共通のチケットも導入しておりますので、大勢の人で賑やかになること願っております。初の試みでの大きなイベントとなりますので、商店街の会員の皆様のご協力と地域の

人々のご支援を更にお願いをします。

本町商店街独自の取り組みとしては、本町商店街提携のコインパーキングがあります。こちらは、本町商店街の顧客の利便性を高めるとともにイベント等への資金源ともなりますので、お客様への利用促進を図るなどご協力をお願い致します。また、ほいとも祭・本町ナイトの後には、補助金を活用しての無料Wi-Fiの導入と防犯カメラ設置の工事が始まります。さらに、本町商店街HPをインバウンド対応して英語と中国語版での制作を進めており、豊川駅前の良さをどんどん発信していきたいと思います。加速度的に進化する本町商店街を支えて頂けるよう重ねてお願い申し上げます。

☆☆☆☆☆ 会員 挨拶 ☆☆☆☆☆



本町振興組合の渡邊と申します。いよいよ、本町ナイトも日にちが迫ってきました。今回は何と言つても日曜日開催であることと、駅通りの軽トラ市、門前のいなり楽市、境内の手しごと市と合同イベントが目白押しです。最近は合同イベントが開催されていなかったので、どういう結果になるか楽しみです。晴天に恵まれることを祈ります。

さて、渡辺人形は現在店舗改築中です。本当は昨

年完成のつもりで話を進めていたのですが、建物は本当に難しいですね。店舗と一緒に住居も考えなくてはいけないので、なかなか思うようにはいきません。進捗状況は順調です。最近では鉄骨の組み立ても始まったので、やっと形になってきたなあと感じております。毎週一回の定例会を開催し詳細を決める段階に入っており、決めなくてはいけないことが山ほどあります。楽しみ半分、不安半分といったところでしょうか、少しでもお客様のニーズに応えられるよう良い店にしたいですね。

とりあえず直近はほいとも祭りであり、本町ナイトです。皆さんで盛り上げていきましょう。
お願いします。

☆☆☆☆☆ 会員挨拶 ☆☆☆☆☆



平素より地域の皆様には格別のご愛顧を賜り、誠に有難うございます。豊川駅に西側、駅歩3分程に位置するホテルクラウンヒルズ豊川です。当館は旧サンホテルから2011年の2月に、リゾート・シティ・ビジネスホテルなどを日本全国・海外で展開している(2017年8月現在全国104店舗)ブリーズベイホテルグループの一員となりました。そしてクラウンヒルズ豊川の最大のPRポイントは、ご宿泊者無料サービスの和洋バイキングの朝食です。豊川名物【いなり寿司】をはじめ、ご連泊いただくお客様にも飽きさせない様、日々尽力しております。

また、地域の皆様にはご周知の通り、海外からの団体様の問題でご迷惑をおかけしている事があるかと存じます。微力ですが、少しでもご協力出来たらと、日々お客様には近隣の飲食店様のご案内をしております。また、今後の地域の活性化へも少しでも貢献出来たらと思います。これからも地域の皆様にはご迷惑をおかけする事があるかと存じますが、何卒今後とも宜しくお願ひ致します。また、全国お出かけの際には、ブリーズベイホテルグループをご利用頂けましたら幸いでございます。

☆☆☆☆☆ 山本 真 会員挨拶 ☆☆☆☆☆



こんにちは、山本歯科医院の山本です。山本歯科医院は、大正12年(1923年)祖父により開院され、父、叔父を経て平成11年(1999年)に私が継承して今年で95年目になります。

医院の信条は、今流行の言い方をすれば「患者さんファースト」です。まずは、患者さんのことを第一に考えて日々診療をしています。

ファーストと言えば、お口のケア(歯みがき、デンタルフロス、デンタルリンスなどを使用するセルフケア)にもファーストはあります。もっとも歯周病やう蝕(虫歯)になりやすい部位は大臼歯(奥歯)です。特に大臼歯の歯と歯の間(歯と歯が接している部位)を最初にケアすることが一番大事です。

皆さんもご存知だと思いますが、経営やビジネスの世界で多くの人に影響を与えていたピーター・ドラッカーの言葉に、次のものがあります。

「First thing first.」(一番大事なことを最初に実行せよ。)

そうすることで時間と労力を効果的に使って、最大の成果を上げることができるそうです。

最後になりましたが本町商店街のためにできることは少ないと思いますが、協力させて頂きます。これからも、よろしくお願ひいたします。

☆☆☆☆☆ 連絡事項 ☆☆☆☆☆

● 豊川商店街連盟理事会

日時 9月11日15時(月) 場所 豊川商工会議所

● ほいとも祭実行委員会

日時 8月31日15時(木) 場所 ジョンスミス

● 本町ナイト直前説明会

日時 9月14日14時半(木) 場所 いっぷく亭

● 本町商店街理事会

9月7日14時(木) 場所 田中不動産

● ほいとも祭当日

日時 9月17日8時~22時(日)場所 豊川駅前周辺

ご協力宜しくお願いします。